

Alexandro Anglo, Theologo Vetustissimo [Alexander Carpenter / Alexander Carpentarius / Alexander Anglus]

Summa, Seu Destructorium Vitiorum

Référence : 0499

Venise, Ex Officina Damiani Zenati, 1582. En latin.

Un fort volume in-8, 206 x 165 mm pour 55 mm d'épaisseur. 61 pp. non paginées + 795 pp. Relié plein vélin d'époque. Plats muets, dos avec mention calligraphiée d'une partie du titre et du (sur)nom de l'auteur, trois nerfs soulignés de gravures, coutures non soulignées près de la coiffe et de la queue, tranche-fils. Toutes tranches marbrées. Mention calligraphiée du "P. Benedictus Ambrosetus" en revers de la page de titre, un peu d'espace baillant à la reliure près de la page de titre, le bloc des pages étant ensuite relié de façon homogène.

Dédicace de "Damianus Zenarus" au patricien et sénateur vénitien Francisco Longo, table des matières "Capitum Elencus" avec les huit parties du livre et leurs sous-parties, dites chapitres (3 pp.), suivi de l'"Index Compendiosus Secundum Alpha beti ordinem operis praesentis", le tout non paginé et faisant 61 pp. en tout. Le corps du livre est paginé de façon curieuse : deux pages sont comptées comme une seule page, avec un nouveau nombre à chaque page de droite, soit 396 pp. indiquées pour 794 + 1 pp. Avec lettrines tout au long du texte.

Très petits trous de mites épars, en particulier en haut près de la reliure des premières pages de la Summa proprement dite, qui se réduisent rapidement jusqu'à disparaître totalement dès la page 13, sans perte au texte. Marbrure des tranches partiellement décolorée. Dos et plats bien conservés, intérieur remarquablement frais.
***** Venice, Ex Officina Damiani Zenati, 1582. In Latin.

A 55 mm thick octavo volume of 206 x 165 mm. 61 pp. (unpaginated) + 795 pp. Bound in full contemporary vellum. Blank covers, spine with calligraphic mention of part of the title and the author's (sur)name, three raised bands underlined with engraved lines, non-underlined seams near the head and tail, headbands. All edges marbled. Calligraphic mention of "P. Benedictus Ambrosetus" on the back of the title page, a little gaping space at the binding near the title page, the block of pages then being bound in a homogeneous manner.

Dedication of "Damianus Zenarus" to the Venetian patrician and senator Francisco Longo, table of contents "Capitum Elencus" with the eight parts of the book and their sub-parts, called chapters (3 pp.), followed by the "Index Compendiosus Secundum Alpha beti ordinem operis praesentis", all unpaginated and 61 pp. The body of the book is paginated in a curious way: two pages are counted as a single page, with a new number on each right-hand page, i.e. 396 pp. indicated for 794 + 1 pp.

Very small moth holes scattered around, especially at the top near the binding of the first pages of the Summa itself, which quickly become minimal until they disappear completely from page 13, without loss to the text. Marbling of the edges partially discolored. Spine and covers well preserved, pages noticeably clean.

Commentaire : Rare et précieuse réédition du Destructorium vitiorum, œuvre d'un théologien anglais actif au XVe siècle qui restait appréciée plus d'un siècle après sa mort. ***** Rare and precious reissue of the Destructorium vitiorum, a work by an English theologian active by the 15th century whose writings were still valued more than a century after his death.

Année

1582

Prix : **1 499,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Librairie Noisette

knoisette@gmail.com

Tél. 11 921 408 070

Rua Dom Aguirre 41, Centro

12900-430 Bragança Paulista

Brésil

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/30606315-0499>